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Ao sexto dia do mês de fevereiro de dois mil e vinte e cinco, às nove horas, reuniu-se 1 

ordinariamente o Conselho Departamental de Administração, na modalidade remota, via 2 

plataforma Google Meet, sob a presidência do Professor Marcos Eduardo Zambanini e secretariada 3 

por mim, Rivaldo José Rodrigues de Lima, na condição de Conselheiro representante dos 4 

servidores técnico-administrativos, com a participação dos seguintes Professores Conselheiros: 5 

Adriano Santos Rocha Silva, Ana Luisa Dal Belo Carneiro Leão, Cláudio Marcio Campos de 6 

Mendonça, Débora Eleonora Pereira da Silva, Eduardo Alberto da Silva Farias, Glessia Silva de 7 

Lima, Gracyanne Freire de Araújo, Iracema Machado Aragão, Jairo de Jesus, Jefferson David 8 

Araújo Sales, José Pedro Penteado Pedroso, Kleverton Melo de Carvalho, Ludmilla Meyer 9 

Montenegro, Maria Conceição Melo Silva Luft, Maria Elena Leon Olave, Rosângela Sarmento 10 

Silva e Rúbia Oliveira Corrêa. Justificou ausência a conselheira Thaís Ettinger Oliveira. Por sua 11 

vez, o conselheiro Huang Chien En encontra-se afastado para doutoramento, ao passo que a 12 

conselheira Florence Cavalcanti Heber Pedreira de Freitas está em gozo de licença para 13 

capacitação. Verificando número legal para formação de quórum, o Presidente deu início aos 14 

trabalhos, oportunidade na qual solicitou autorização para inclusão em pauta de um novo informe, 15 

a fim de tratar do início das atividades dos cursos de Pós-graduação em Gestão Pública e Gestão 16 

Pública Municipal, solicitação que resultou acolhida por todos os conselheiros presentes. Em 17 

seguida, procedeu com a leitura da pauta, de seguintes pontos e respectiva ordem: Informes: I. 18 

ENADE 2025; II. Cerimônia de colação de grau para o semestre 2024.2; III. Calendário 19 

Acadêmico 2025-1 e 2025-2; IV. Inserção do professor Kleverton Melo de Carvalho em curso de 20 

pós-doutorado sem a necessidade de afastamento; e V. Início das atividades dos cursos de Pós-21 

graduação em Gestão Pública e Gestão Pública Municipal. Ordem do dia: 1)Aprovação da ata da 22 

reunião ordinária realizada em 18/12/2024, assim como da ata da reunião extraordinária realizada 23 

em 16/01/2025; 2)Decisão “ad referendum” proferida pelo Presidente do Conselho Departamental 24 

no sentido de autorizar a ação de extensão intitulada “II Jornada Interdisciplinar do CCSA”, 25 

envolvendo os professores Gracyanne Freire de Araújo, Jefferson David Araújo Sales, Maria 26 

Elena Leon Olave e Thaís Ettinger Oliveira; 3)Decisão “ad referendum” proferida pelo Presidente 27 

do Conselho Departamental no sentido de autorizar a ação de extensão intitulada “Transparência 28 

Pública: O uso de dados para controle social”, submetida pelo professor Jefferson David Araújo 29 

Sales; 4)Decisão “ad referendum” proferida pelo Presidente do Conselho Departamental no 30 

sentido de anuir com a participação do professor Kleverton Melo de Carvalho no processo seletivo 31 

para docentes do PROPADM; 5)Decisão “ad referendum” proferida pelo Presidente do Conselho 32 

Departamental no sentido de aprovar o segundo relatório parcial de doutoramento do professor 33 

Huang Chien En; 6)Processo nº 23113.029545/2024-10 (PSS Edital de Remoção Intercampi de 34 

Docentes nº 01/2025/PROGEP) - Homologação do resultado apurado pela Comissão Examinadora; 35 

7)Apreciação dos Planos de Atividades Docentes para o semestre 2024.2; 8)O que ocorrer. Após, 36 

dando início aos informes, o Presidente noticiou sobre a realização do ENADE 2025, esclarecendo 37 

que as ações serão desenvolvidas pela unidade no afã de manter a nota alcançada na última edição. 38 

Em seguida, informou acerca da cerimônia de colação de grau para o semestre 2024.2, a qual está 39 

agendada para o dia treze de maio do ano em curso, às 19h, no auditório da Didática VII. Ato 40 

contínuo, informou que o Calendário Acadêmico para os semestres 2025-1 e 2025-2 já foi 41 

publicado, de modo a possibilitar uma melhor programação de atividades por parte dos professores. 42 

Ainda em sede de informes, noticiou sobre a inserção do professor Kleverton Melo de Carvalho 43 

em curso de pós-doutorado sem a necessidade de afastamento, franqueando a palavra ao referido 44 

docente, o qual aproveitou a oportunidade para registrar que o vínculo pós-doutoral será 45 

desenvolvido no período de 12 de maio de 2025 a 12 de maio de 2026, e se dará junto ao Programa 46 
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de Pós-Graduação em Administração da Universidade de Brasília – PPGA/UNB, especificamente 47 

com o grupo de pesquisa Laboratório de Estudos e Pesquisas sobre Inovação e Marketing de 48 

Serviços – LINSELAB, coordenado pela professora doutora Josivânia Silva Farias, inserção essa 49 

que, ao final, contou com o expresso ciente de todos os conselheiros presentes. Por fim, informou 50 

sobre o início das atividades dos cursos de Pós-graduação lato sensu em Gestão Pública e Gestão 51 

Pública Municipal, esclarecendo que a aula inaugural será realizada no próximo dia quatorze, a 52 

partir das 19h, no auditório da Didática VII, e registrando o convite para todos os presentes. Na 53 

sequência, como primeiro ponto da pauta, o Presidente fez a leitura da ata da reunião ordinária 54 

realizada em dezoito de dezembro de dois mil e vinte e quatro, assim como da ata da reunião 55 

extraordinária realizada em dezesseis de janeiro de dois mil e vinte e cinco, as quais, postas em 56 

votação, resultaram aprovadas à unanimidade. No segundo ponto da pauta foi submetida decisão 57 

“ad referendum” proferida pelo Presidente do Conselho Departamental no sentido de autorizar a 58 

ação de extensão intitulada “II Jornada Interdisciplinar do CCSA”, envolvendo os professores 59 

Gracyanne Freire de Araújo, Jefferson David Araújo Sales, Maria Elena Leon Olave e Thaís 60 

Ettinger Oliveira, cabendo à professora Maria Elena Leon Olave esclarecer que os professores do 61 

DAD atuaram como avaliadores de trabalhos submetidos na ação. Em votação, a deliberação 62 

restou ratificada à unanimidade. No terceiro ponto da pauta foi objeto de apreciação decisão “ad 63 

referendum” proferida pelo Presidente do Conselho Departamental no sentido de autorizar a ação 64 

de extensão intitulada “Transparência Pública: O uso de dados para controle social”, submetida 65 

pelo professor Jefferson David Araújo Sales, o qual explanou acerca do êxito da palestra 66 

desenvolvida no âmbito da disciplina Sistemas de Informações Gerenciais. Posta em votação, a 67 

deliberação resultou ratificada a unanimidade. No quarto ponto da pauta foi apresentada para 68 

ratificação decisão “ad referendum” proferida pelo Presidente do Conselho Departamental no 69 

sentido anuir com a participação do professor Kleverton Melo de Carvalho no processo seletivo 70 

para docentes do PROPADM, exarada nos seguintes termos: “O presidente do Conselho 71 

Departamental do Curso de Administração, do Campus São Cristóvão, em conformidade com o 72 

Edital nº 01/2024 do Programa de Pós-Graduação em Administração (PROPADM/UFS), concede, 73 

por meio deste, anuência ad referendum ao professor Kleverton Melo de Carvalho, matrícula 74 

SIAPE nº 1359254, para participação no referido programa.” Ao final, a decisão resultou 75 

referendada à unanimidade. No quinto ponto da pauta foi objeto de apreciação decisão “ad 76 

referendum” proferida pelo Presidente do Conselho Departamental no sentido de aprovar o 77 

segundo relatório parcial de doutoramento do professor Huang Chien En. Após apresentado em 78 

tela e integralmente lido pelo Presidente o relatório em comento, resultou referendado à 79 

unanimidade o quanto decidido. No sexto ponto da pauta tratou-se da apreciação do resultado 80 

apurado pela Comissão Examinadora no PSS regido pelo Edital de Remoção Intercampi de 81 

Docentes nº 01/2025/PROGEP, em trâmite no processo nº 23113.029545/2024-10. De início, o 82 

Presidente fez a leitura da ata da Comissão Examinadora, lavrada nos seguintes termos: “Ata de 83 

reunião da Comissão Examinadora instituída pelo Departamento de Administração do Campus São 84 

Cristóvão para os fins previstos no Edital de Remoção Intercampi de Docentes nº 01/2025, 85 

realizada no dia vinte e nove de janeiro de dois mil e vinte e cinco. Ao vigésimo nono dia do mês 86 

de janeiro de dois mil e vinte e cinco, às dezesseis horas, reuniu-se a Comissão Examinadora 87 

instituída pelo Departamento de Administração do Campus São Cristóvão para os fins previstos no 88 

Edital de Remoção Intercampi de Docentes nº 01/2025, formada pelos professores Glessia Silva de 89 

Lima (Presidente), Débora Eleonora Pereira da Silva e Marcos Eduardo Zambanini, com o 90 

objetivo de avaliar as solicitações de remoção recepcionadas e proceder com a formação de 91 

classificação de acordo com os critérios estabelecidos no item 4.3, incisos I a VIII, do edital de 92 

regência. Iniciados os trabalhos, identificou-se a existência de uma única solicitação de remoção 93 
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recepcionada, requerida pelo professor Antonio Vinícius Silva Caldas – lotado no Departamento 94 

de Administração do Campus Itabaiana – a qual resultou homologada em razão de atender a todos 95 

os requisitos editalícios previstos no item 3.4, alíneas ‘a’ a ‘j’. Na sequência, em detido exame da 96 

documentação comprobatória apresentada pelo candidato, constatou-se que as atividades 97 

acadêmicas desenvolvidas pelo mesmo na sua unidade atual de lotação estão perfeitamente 98 

alinhadas com o perfil traçado pelo Conselho Departamental para preenchimento da vaga 99 

(titulação, matéria de ensino de atuação, disciplinas ministradas, dentre outros aspectos) e, 100 

sobretudo, alinhadas com as necessidades atuais do Departamento de Administração – DAD. Após, 101 

em razão da existência de um único candidato, tornou-se prescindível a atribuição de pontuação à 102 

documentação comprobatória com vistas à formação de classificação, conforme indica o item 4.3. 103 

Assim, tendo sido candidato único, o professor Antonio Vinícius Silva Caldas ocupa a primeira 104 

colocação do presente processo seletivo, resultado este que deve ser considerado definitivo, desde 105 

já, tendo em vista que, conforme item 5.3 do Edital 01/2025/PROGEP/UFS, apenas ‘caberá 106 

recurso a ser interposto pelo candidato’, sendo induvidoso que não incide interesse recursal sobre o 107 

único candidato inscrito e ocupante da primeira colocação. Por fim, nada mais havendo a tratar, a 108 

senhora Presidente deu por encerrada a reunião, da qual resulta lavrada a presente Ata, que é 109 

subscrita pelos membros da Comissão Examinadora.” Por fim, posto em votação, o resultado foi 110 

homologado à unanimidade, em todos os seus termos. No sétimo ponto da pauta tratou-se da 111 

apreciação do Programa de Atividades Docente (PAD) para o semestre 2024.2. Assim como 112 

ocorreu em edições anteriores, o Presidente propôs que os Programas de Atividades Docentes 113 

submetidos fossem individualmente analisados por meio de apresentação das informações em tela, 114 

onde o PAD submetido por cada professor fosse detalhado para posterior apreciação do Conselho. 115 

Na sequência, iniciou-se, na forma proposta, a apresentação detalhada e a consequente apreciação 116 

das informações lançadas nos PAD’s, na seguinte ordem: Maria Conceição Melo Silva Luft - PAD 117 

homologado à unanimidade; Eduardo Alberto da Silva Farias - PAD homologado à unanimidade; 118 

Jairo de Jesus - PAD homologado à unanimidade; Kleverton Melo de Carvalho - PAD 119 

homologado à unanimidade; Iracema Machado Aragão - PAD homologado à unanimidade; Huang 120 

Chien En - PAD homologado à unanimidade; Maria Elena Leon Olave - PAD homologado à 121 

unanimidade; Gracyanne Freire de Araújo - PAD homologado à unanimidade; Jefferson David 122 

Araújo Sales - PAD homologado à unanimidade; Adriano Santos Rocha Silva - PAD homologado 123 

à unanimidade; Florence Cavalcanti Heber Pedreira de Freitas - PAD homologado à unanimidade; 124 

José Pedro Penteado Pedroso - PAD homologado à unanimidade; Ludmilla Meyer Montenegro - 125 

PAD homologado à unanimidade; Marcos Eduardo Zambanini - PAD homologado à unanimidade; 126 

Rúbia Oliveira Corrêa - PAD homologado à unanimidade, consignando que a docente está 127 

submetida à jornada de trabalho especial de trinta horas, por força do que determina a Portaria nº 128 

131/PROGEP, de dezessete de fevereiro de 2022; Glessia Silva de Lima - PAD homologado à 129 

unanimidade; Cláudio Márcio Campos de Mendonça - PAD homologado à unanimidade; Karen 130 

Batista Santos - PAD homologado à unanimidade; Maralysa Correia Souza Cavalcanti - PAD 131 

homologado à unanimidade; Emanuela Rocha Mota - PAD homologado à unanimidade; Débora 132 

Eleonora Pereira da Silva - PAD homologado à unanimidade. Após, as professoras Ana Luisa Dal 133 

Belo Carneiro Leão e Rosângela Sarmento Silva solicitaram que os seus respectivos PAD’s fossem 134 

apreciados na próxima reunião, posto que a primeira necessita realizar a redistribuição da carga 135 

horária programada, ao passo que a segunda encontrou inconsistências no SIGAA quanto à carga 136 

horária de disciplina ministrada no PROFIAP, de modo que vem buscando solução junto à 137 

POSGRAP, solicitação que restou acolhida por decisão unânime. Após, o Presidente rememorou 138 

que o PAD da professora Thaís Ettinger Oliveira Salgado já deveria surgir como homologado, em 139 

razão do cargo de gestão que está exercendo. No que ocorrer, o professor Cláudio Mendonça 140 
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informou que, juntamente com a professora Rosângela Sarmento, recentemente participou de 141 

evento no Corpo de Bombeiros Militares de Sergipe, onde palestrou sobre engajamento na área de 142 

estratégia, salientando que vislumbra nesse evento uma oportunidade de estabelecimento de 143 

parceria com aquela instituição. Nada mais havendo a tratar, o senhor Presidente do Conselho 144 

Departamental deu por encerrada a presente reunião da qual eu, Rivaldo José Rodrigues de Lima, 145 

lavrei a presente Ata, que é subscrita pelo Presidente e, após aprovada, será assinada por todos os 146 

presentes. Cidade Universitária “Prof. José Aloísio de Campos”, 06 de fevereiro de 2025.  147 


